

## **SV Hahn wieder Fußball - Stadtmeister**

Sieger bei der diesjährigen Pfungstädter Stadtmeisterschaft wurde erneut der Sportverein Hahn. Damit verteidigte die Mannschaft aus dem Stadtteil Ihren Titel erfolgreich. Im letzten und entscheidenden Spiel gewannen die Hahner gegen den Kreisoberliga-Konkurrenten Germania Pfungstadt in einem spannenden und temporeichen Spiel mit 3:1 und konnten danach aus den Händen des SV-Vorsitzenden Bruno Paul und des Ortsvorstehers Dieter Römer den Siegerpreis der Pfungstädter Brauerei, für die Rainer Flath zugegen war, in Empfang nehmen. Die zweite Mannschaft vom SV Hahn, die kurzfristig für den TSV Pfungstadt, der wegen Spielermangel leider passen musste, eingesprungen war, kam auf den dritten Platz. Auf den weiteren Rängen folgten die FTG Pfungstadt und der TSV Eschollbrücken/Eich. Bei den im Hahner Sportpark ausgetragenen Meisterschaften teilten sich am Ende gleich 5 Spieler den Titel des besten Torschützen, denn Larsen Schnepfer, Oliver Thielicke und Florian Bönning (alle SV Hahn) sowie Antonio Sabatino und Owen Wuttke (beide FTG Pfungstadt) kamen auf jeweils 3 Treffer.

Der Sportverein Hahn freute sich als Veranstalter an allen Spieltagen über ein gutes Zuschauerinteresse und bedankte sich bei den beteiligten Vereinen für Ihre Unterstützung, sowie die durchweg fair ausgetragenen Begegnungen. Als einziger Wermutstropfen wurde seitens der Vereine, die Streichung der seitherigen Unterstützung der Veranstaltung durch die Stadt Pfungstadt festgestellt.

Die einzelnen Ergebnisse:

FTG Pfungstadt	-	SV Hahn II	4:5
SV Hahn I	-	TSV Eschollbrücken/Eich	1:0
SV Hahn I	-	SV Hahn II	5:0
TSV Eschollbrücken /Eich	-	RSV Germania Pfungstadt	1:5
SV Hahn I	-	FTG Pfungstadt	1:5
RSV Germania Pfungstadt	-	SV Hahn II	3:1
TSV Eschollbrücken/Eich	-	SV Hahn II	1:5
RSV Germania Pfungstadt	-	FTG Pfungstadt	1:1
FTG Pfungstadt	-	TSV Eschollbrücken/Eich	2:2
SV Hahn I	-	RSV Germania Pfungstadt	3:1